



2 de marzo de 2017

### LA ASAMBLEA DE RISARALDA, AUTORIZÓ AL GOBERNADOR PARA CELEBRAR CONTRATOS

Por unanimidad, la Asamblea Departamental de Risaralda, aprobó, en primer debate, el Proyecto 004 que autoriza al gobernador de Risaralda, Sigifredo Salazar Osorio, para la Celebración de Contratos, lo cual, según Gloria Edith Fernández Parra, secretaria Jurídica de la Gobernación de Risaralda, quien se hizo presente en el recinto para explicar la profundidad del Proyecto, la afirmación del mismo es fundamental para atender necesidades y requerimientos de los habitantes del departamento.

“No solo es importante sino indispensable que la Asamblea de Risaralda autorice al Gobernador para celebrar contratos ya que la constitución le otorga esa competencia y esa facultad, los diputados deben analizar por cuánto tiempo él tendrá esa facultad. La actividad administrativa está en cabeza del ejecutivo que es el Gobernador, y él es el que tiene que, a través de contratos, ejecutar los proyectos, realizar las obras, adquirir los servicios y bienes que se requieran para poder prestar los servicios a la comunidad y atender sus necesidades”, expresó Gloria Edith Fernández Parra, secretaria Jurídica de la Gobernación de Risaralda.

### Reclaman escenarios

De igual forma, se hicieron presentes en el lugar, Denis Darío Correa Pescador y Juan Diego Montes Posada, presidentes de las ligas risaraldenses de Beisbol y Tenis de Campo respectivamente, quienes, acompañados de varios dirigentes que se ubicaron en las barreras, manifestaron ante los diputados, su preocupación por la ausencia de escenarios para la práctica de los respectivos deportes. En particular, Correa manifestó que no es posible que un diamante de beisbol, manejado por la Corporación Deportiva de Pereira (Cordep), sea usado para jugar fútbol, dejando así a decenas de niños y jóvenes que realizan este naciente deporte en el departamento, sin lugar donde efectuar sus entrenamientos.

“No es posible que nos hayan sacado del Diamante de Beisbol ubicado en la Villa Olímpica como a unos bandidos, con hombres armados de una empresa de seguridad, sabiendo que es nuestra casa. Vengo ante ustedes honorables diputados, con el objetivo de buscar ayuda porque he tocado muchas puertas y me han sido cerradas”, manifestó Correa.

El tema tocó la fibra de varios corporados, entre ellas las de la diputada Paola Nieto, quien de forma enfática expresó que desde la Asamblea se deben tomar acciones para ayudar a estas ligas que, entre otras cosas, logran arrebatar a los niños y jóvenes de las calles y la delincuencia.

# ASAMBLEA DEPARTAMENTAL DE RISARALDA

## Boletín de Prensa

CODIGO: GCP-F8



“Hoy nuestra intención es colaborar en esa causa, convertirnos en aliados para ayudar, hacer marchas, mover el tema por redes sociales, sé que esto es de voluntad política, hay que ir y hacernos ver, por el deporte de Risaralda podemos hacer muchas cosas porque nos interesa. Los invito a que sigan perseverando y no se desanimen en esta lucha”, expresó la diputada Paola Nieto.

En esta oportunidad también se hicieron presentes en la Asamblea, varios líderes comunales de Pereira, quienes expusieron sus inquietudes. Las sesiones ordinarias se reanudarán el próximo martes 7 de marzo a las 8:00 de la mañana.

### De interés

Los diputados pidieron al presidente de la asamblea, Julián Alonso Chica Londoño, que se cite a la directora de la Cordep, Carmen Julia Gutiérrez, para que explique qué está pasando con los escenarios deportivos que dicha entidad administra, entre ellos, el Diamante de Beisbol.

**Risaralda +Social**  
**Julian Alonso Chica Londoño**  
**Presidente**